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尚佰木门入驻凤凰名优建材城
11月 20日，上海尚佰木门正式入驻郑

州凤凰名优建材城，“秀色可餐”的时尚木
门给参展者以全新感觉。

尚佰木门，是一家专业生产、销售高档实
木门的大型全国知名连锁企业。产品精选欧
美、非洲原生木材，引进德国、中国台湾先进
精密设备，引进麦肯锡售后解决方案，国际先
进的CRM客户订单服务系统，确保消费者的
订单流程畅通无阻；免费设计，二次测量；360
度红地毯服务，免费木门保养，10年质保。

尚佰郑州经理王敬宝说，虽说门业至
今尚无科技下乡的政府规定，但他们会在
搞好经营的同时，在条件基本具备的情况
下，以零利润的方式送产品下乡，让尚佰产
品走近百姓，给中原乡村家园增加更多的
时尚和温馨。 师红涛

箭牌助威男篮
年终奉上“全家宴”

近日，箭牌“蓄力伦敦，助威男篮”年
终大型促销活动启动，这是今年4月箭牌携
手中国男篮国家队后，河南营销中心第一
次以男篮为营销卖点的大型促销活动。

11月 26~27日的这场活动，可谓是年
底“全家宴”，卫浴、瓷砖、橱柜全部拿出了

“冰爽价”，不计利润，只为年底冲任务，推
出了惊爆价格 1.82折的马桶，还有商场价
7683元的箭牌花洒+浴室柜+水龙头“卫浴
三拼”，活动期间只要 1998元。箭牌浴室
柜+马桶+水龙头的组合，“三拼”价只要
2980元。高端的智能卫浴也加入年终大型
促销中来，这次箭牌精选了AB1108智能马
桶作为重磅推荐，原价 9260元的创新技术
产品，活动期间只要5298元。 师红涛

不在意称号，把事做好才是关键

满圆红古典家具生活馆总经理 胡宏观
今年满圆红用两个月的时间完成了店内主体部

分的装修和招商，胡宏观用他雷厉风行的风格创造了
堪称业内奇迹的业绩。“临近年终，从卖场的总体销售
情况看，不出意外，今年绝对能交付一个满意的答卷。”
胡宏观自信地说。

“为了打造我们更庞大而强有力的团队，我们
计划明年先继续稳定在郑州的局面，从而为后年向
省内地市扩张，及大后年向全国市场进军打下夯实
的基础。”

而作为一个艺术雕刻大师，这样稍显感性的职
业，胡宏观更需要在一个企业管理者的身份上平衡
更多的理性判断。“我是大智若愚型的人，小事糊
涂，大事不含糊。在商言商，讨价还价很正常，要来
得及角色转换。我从来都不在意自己的称号，把事
做好才是关键，无论怎样，我们要争取在同行业中
走在最前端。”胡宏观对于未来胸有成竹。

感恩语录：
没有最好，只有更好！

把服务做好，才是一个品牌的根本

金意陶瓷砖河南营销中心总经理 刑运生
今年金意陶有不少大动作，特别是 9月请来了

大牌明星周海媚前来助阵。活动的效果与往年一样
好，销售额也比以前提高不少，所以今年虽然受政策
的影响，但金意陶还是一直处于稳步上升阶段。

虽然销售额度有所提高，但细心的刑运生发现，
这一现象还伴随着签单量的略有减少的现象。经过
观察分析，刑运生总结出了一个现象：“现在消费者比
过去理性了，以前大家只是一味求低价。但近年来商
家促销让利越来越频繁，消费者也变得越来越聪明，
他们不再只关注价位，而往往会选择那些价位偏高，
但质量更有保障的产品。”刑运生说，他觉得现在大家
都会倾向于买合适的产品，而不是便宜的产品。

那么，消费的转变就要导致商家策略的转变，针
对这一情况，刑运生认为，未来想要在业内站住脚
跟，关键还在于品牌的打造和服务的提升，所以，今
年金意陶特别成立了一个新的部门，由专人负责售
前售后服务。“把服务做好，才是一个品牌的根本。”

感恩语录：
共同努力，打造品牌，服务客户！

讲述他们的感恩情怀
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永远对消费者心怀一颗感恩的心

大自然棕床垫郑州公司总经理 赵一春
对于大自然这个品牌，郑州的百姓并不陌生，从

1997年“大自然”床垫进驻中原市场开始，大自然床
垫已是郑州市民的老朋友了。

说起对感恩节的理解，赵一春认为，虽然这是
个洋节日，但是作为一个家居人来说，无论怎样，都
要永远对消费者心怀一颗感恩的心。“做买卖，靠的
是诚信，我们用好产品回馈消费者，才能得到消费
者的认可，这是一个良性循环，消费者才是我们的
衣食父母。”

今年，大自然棕床垫新品翡洛奇系列的上市，算
是业内的一个大动作，作为郑州市场的领头人，赵一
春觉得，将翡洛奇系列引进郑州市场，也是今年很让
他值得骄傲的事情，新产品的推动花了不少心思，但
最终看来，翡洛奇系列已在中原市场上得到了消费
者的认可，推动了高端消费。

感恩语录：
通过这一年的努力，我觉得我们的团队已经做

得很好了，但明年我们一定能做得更好，我们的愿望
就是，要让中原消费者能够有一个奢华的睡眠享受！

安装出问题，我们也承担一切责任

河南升达林产有限公司总经理 袁洪
从2005年来到河南，袁洪在这片土地待了6年，

一个四川人，已深深在中原扎根，使得升达进入河南
后，不仅很快获得了消费者的好口碑，更是迅速扩大
了在省内其他地市的市场份额。

说到升达地板，他滔滔不绝。据他讲，三分
地板，七分安装，木地板就好像布匹一样，必须
经过裁剪、拼接有了好的款式才能穿到身上。
而近年来随着木地板行业的发展，其安装水平
也逐渐提高，“如果产品出了问题，我们会承担
一切责任，如果安装出了问题，我们也会承担一
切责任。”

近期，升达地板天津生产基地的投产，也代表着
升达在地板行业发展中的一个新突破，更大生产量
的基础便是客户量的充足。有了良好的市场基础，
袁洪给自己定的目标是把河南升达带到一个真正强
势的、行业第一品牌的位置。

感恩语录：
我们的团队永远最棒！

关注别人的快乐，自己才能快乐

河南杰妮·家总经理 杰妮
莎鲨家纺作为一个去年刚刚进驻郑州的高端家

纺品牌，今年在销售上有不错的表现。而杰妮表示，
最初让她感到棘手的，是团队的管理。“去年时一味
强调销售的速度和数量，造成员工的心态浮躁。”杰
妮说，今年，她开始并尝试将自己在生活中的体悟运
用到员工管理上。

“日行一善”，是莎鲨家纺一直在执行的一个理
念。她经常对员工说，关注别人的快乐，自己才能快
乐！“不仅只是针对顾客，还有对同事，对上司，对家
人，对朋友，都要抱有这种心态，让每一个人心怀善
念，说善话，行善事，摒弃浮躁的心理，让形式上的帮
助别人，变成自己发自内心意愿的行为。”杰妮说。

杰妮说现在员工与管理者之间形成了一种信任
和默契，才能让小到个人，大到整个公司的能量得到
提升。现在，她真心地爱这个团队。

感恩语录：
希望团队的每一名成员都能够借助莎鲨家纺这

一平台，一起成长，一起进步，一起收获。

杰妮

一起打拼，让中原乡亲睡上好床垫

富魄力家具工程有限公司总经理 李春晓
说起团队的建设，李春晓有着自己独到的见

解。“现在有不少专门做职业培训的公司，但每个公
司针对各自的领域和公司在发展中所处的不同阶
段，会面临不同的问题，所以如果只是采用程式化
的培训，未免达不到预期效果。”

在富魄力，员工们都要接受公司的自我培训。
要充分开拓年轻人的潜力，李春晓要求公司里的年
轻人定期制定培训计划，再给大家做培训。经过一
年的磨合，他发现这种方式不仅能够让企业有更清
楚的定位，也使员工之间更加团结。

针对富魄力在高端产品的研发上一直都处于
一个瓶颈，面对外埠床垫品牌高端产品大举进驻中
原市场，李春晓认为，不能看着这块蛋糕被别人分
享。“公司明年的主要任务要放在对高端产品的研
发和推广上，让富魄力的产品更完善。”

感恩语录：
一起努力，一起打拼，要让中原的父老乡亲睡

上更好的床垫！

刑运生


